

Chers amis hockeyeurs

Nous sommes très heureux: 10 équipes ont déjà confirmé leur présence lors du tournoi de mars 2025

N'oubliez pas, SVP, de nous envoyer le formulaire d'inscription et d'effectuer le paiement des frais d'inscription (avant la fin décembre si possible ou en Janvier si c'est mieux pour votre trésorerie)

Bienvenue aux équipes inscrites : Les deux équipes Supervétérans, les deux équipes LX England et les équipes Alliance, Dutch Lions, Welsh Dragons, Ireland Shamrocks, German Eagles et Scottish Thistles.

Le tournoi commencera le vendredi à 11 h (si c'est possible, cet horaire est le meilleur pour ne pas terminer trop tard le vendredi soir) et se termine le Dimanche : la finale est programmée à 13h 30, suivie par la remise des prix vers 14h30.
Chaque match se compose de deux mi-temps de 15 min .

Tous les repas sont organisés au club -house du Luc Ronchin Hockey, et nous organiserons la retransmission le samedi des matchs du tournoi des 6 nations de Rugby.

Le vendredi nous vous proposons une restauration "rapide" : Croque monsieur "classique" ou Végé, Hot-dogs, Sandwiches variés et Crêpes l'après midi.

Vous pourrez manger des snacks aussi le samedi mais pas le dimanche car nous serons trop occupés par la préparation du buffet.

Samedi midi, notre chef Alain vous propose un repas chaud.

Samedi soir, nous vous invitons à un apéritif "dansant" avec l'orchestre #collector, dans lequel Eric, joueur supervétéran de notre club, joue du saxophone, en préambule de notre repas "convivial".

Le Dimanche, Alain vous prépare son méga buffet.

Vous trouverez en pièce jointe le talon réponse de réservation des repas à nous renvoyer avant le 1 Mars (pour l'organisation).

Dans l'après midi du samedi, une visite culturelle est organisée ..Ce peut être la visite du musée des Beaux Arts à Lille, ou du musée "La Piscine" à Roubaix ou..

Il est aussi possible si vous le désirez d'organiser une visite guidée de la villa Cavois à Hem <https://www.villa-cavois.fr/>

Nous vous enverrons courant Janvier les dernières informations ou précisions sur le tournoi et vous poserons quelques questions pour nous aider à réaliser le programme des matchs.

Je profite de ce message pour vous souhaiter, avec un peu d'avance, de Joyeuses Fêtes de fin d'année.

Amicalement

béatrice WLODARCZAK et tous les membres du comité d'organisation du Tournoi Jacques Levy 2025 email: gwlodarc@club-internet.fr

Dear Hockey players

We are very happy that ten teams have confirmed their participation to our tournament.

Welcome to the French superveterans A et B , the LX England White and Red, the Alliance team, the Dutch Lions, the Welsh Dragons, The German Eagles, the Ireland Shamrock, the Scottish Thistles.

Don't forget to send us the fees, before end of december ou at least in January if it's better for your accounts.

The tournament will start on Friday 14th at eleven a.m. (if it's possible, it's better than at twelve for the schedule) and will end on Sunday 16th: the final is scheduled at 13h30 and the prize ceremony at 14h30.

Each game will consist of two half-times (15 minutes each, it's better to respect the schedule).

All the meals will be organized at the club-house, and we will try to arrange the live broadcast of the 6 Nations rugby tournament.

On Friday, snacks are scheduled: special home-made "croque monsieur" (Toasted ham and cheese sandwiches, or Toasted tomatoes and cheese sandwiches or...), hot dog , various sandwiches and "crepes" on the afternoon.

You can eat snacks also on Saturday, but not on Sunday because we must prepare the "buffet".

On Saturday, Alain, our chef, will cook a hot lunch.

On Saturday evening, the band "#Collector" , will entertain people during the "aperitif", before our convivial dinner.

On Sunday, a cold buffet will be provided for lunch.

Please, don't forget to book your meals before March 1st, for better organization (See attached file).

On Saturday afternoon a cultural visit, probably at the "Musee des Beaux Arts" in Lille (with a English spoken guide) or at the museum "la Piscine" à Roubaix , will be organized for accompanying persons.

We can also visit the "Villa Cavrois" <https://www.villa-cavrois.fr/> if you prefer...

I will send you at the begining of 2025 more informations (perhaps a second orchestra, or propositions for some restaurants..) and we will ask you some questions to help us make the match program.

I wish you with a little advance a Merry Christmas and present my best wishes for 2025.

Béatrice WLODARCZAK and all members of the tournament organizing commitee.

For further information and meal forms send email to: gwlodarc@club-internet.fr

December 2024